*

Gemeinde Hofstetten-Flüh

PROTOKOLL

Gemeinderat (Amtsperiode 2018-2021)

25. Sitzung vom Dienstag, 9. April 2019

19:30 Uhr - in der Aula, Primarschulhaus Hofstetten

Sitzungsleitung:	Schenker Felix
Teilnehmende:	Benito Gaberthüel Samantha Gschwind-Dufing Markus Gubser Peter Meppiel Andrea Schuppli Domenik Stöckli Oser Brigitte Benz Bruno
Gäste:	Zimmerli Helmut, MPB People ADD (Trakt. 3)
Entschuldigt:	Borer Sandro
Protokollführung:	Rüger-Schöpflin Verena

Verhandlungen

1	0.1.2.3 221	Protokolle Gemeinderat Protokoll
2	0.1.2.9 222	Übriges Gemeinderat Verschiedenes
3	0.2.2.2 223	Personalrekrutierung Personelles (vertraulich)
4	9.1.7 224	Abschreibung und Erlass von Forderungen und Gebühren Abschreibungen 2019 (vertraulich)
5	9.1.1 225	Finanzplanung, Investitionsplanung Finanzpolitische Überlegungen Information (vertraulich)
6	0.1.2.9 226	Übriges Gemeinderat Informationsrunde GR-Ressortchefs / Verwaltung / Pendenzen (vertraulich)

0.1.2.3	Protokolle Gemeinderat
221	Protokoll

Das Protokoll Nr. 24 vom 2. April 2019 wird an der nächsten Sitzung zur Genehmigung vorgelegt.

Traktandenliste: Domenik Schuppli verzichtet darauf den Antrag zu stellen, einen Teil des Traktandums «Personelles» öffentlich zu behandeln, wenn entsprechende Informationen in der nächsten Ausgabe «Hofstetten-Flüh aktuell» publiziert werden.

0.1.2.9	Übriges Gemeinderat
222	Verschiedenes

• Einige Termine:

05.05.2019

Blauen Berglauf

ZSL

Am 06. April 2019 wurde ein Workshop in Witterswil zum Thema Krisenmanagement, Verantwortlichkeit, Entscheidungskompetenz, durchgeführt.

Beschaffung Schulmobiliar

Künftig soll das Schulmobiliar gemeinsam beschafft werden, damit alle zu denselben Konditionen bestellen können. Die Ressortverantwortlichen werden sich für eine Besprechung treffen.

Berg699

Verantwortlichkeit: Gemeindepräsident und Alfred Scheiwiller gemeinsam in Absprache mit der Kommission für öffentliche Bauten und Anlagen.

Lärmimmission: Beschwerde

Der Kostenvorschuss wurde nicht geleistet, daher tritt das Bau- und Justizdepartement nicht auf die Beschwerde ein.

Waldgang FBG

Es war ein gelungener, toller, spannender und lehrreicher Anlass.

Sozialregion

Die Rechnung der Sozialregion schliesst mit einem Aufwandüberschuss von CHF 800'000.-- ab. Dies bedeutet für unsere Gemeinde Mehrkosten in der Höhe von CHF 130'000.--.

Um die Vertretung in der Präsidiums-Konferenz Sozialregionen gab es an der Sitzung der Leitorgane grosse Diskussionen.

Dornach hat ohne Rücksprache mit den anderen Gemeinden Christian Schlatter als Vertreter der Sozialregion Dorneck gemeldet. Diesen Entscheid hat Dornach gefällt, weil Christian Schlatter Gemeindepräsident der Gemeinde Dornach ist, welche als Leitgemeinde der Sozialregion Dorneck-Thierstein fungiert.

Die anderen Gemeinden sind gegen diese Nomination und vertreten die Meinung, dass er aufgrund der Gewaltentrennung nicht allein Delegierter in diesem übergeordneten Organ sein kann. Beim Verband Solothurner Einwohnergemeinden

wird ein Antrag auf 2 Sitze in der Präsidiums-Konferenz gestellt. Grundsätzlich setzten sich die Gemeinden für eine einheitliche Strategie bzw. Lösung ein.

Schluss der Sitzung: 22:00 Uhr Hofstetten, 21. Mai 2019

Felix Schenker Gemeindepräsident Verena Rüger Gemeindeschreiberin